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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
RADAR BC. 
“CONSEJEROS A LA ESPERA DE COMPARECER” 

MEXICALI. El Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral, Raúl Guzmán afirmó 
que se encuentran a la espera de ser emplazados por el Instituto Nacional Electoral 
luego de que promotores del plebiscito contra de la cervecera Constellation Brands, 
presentaron una formal denuncia ante la unidad técnica de lo Contencioso Electoral 
del instituto Nacional Electoral para buscar su destitución el pasado primero de 
septiembre. 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=15134&fil=8 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“APRUEBA IEEBC DESINCORPORACIÓN DE VEHÍCULOS PROPIEDAD DEL 
ORGANISMO” 

MEXICALI.- En Sesión de dictaminación celebrada este día, la Comisión Especial de 
Administración y Enajenaciones del Instituto Estatal Electoral de Baja California 
(IEEBC), aprobó el Dictamen Número Treinta en el que se aprueba la baja de 
vehículos, la desincorporación de 12 unidades propiedad de este Instituto, así como 
la enajenación mediante procedimiento de subasta pública. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/611818/aprueba-ieebc-
desincorporacion-de-vehiculos-propiedad-del-organismo.html 

  
  
-      NACIONALES 

  
  
PROCESO. 
“TEPJF CONFIRMA MULTA DE MÁS DE 757 MIL PESOS AL PRD” 

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) confirmó la multa de 757 mil 640 pesos al Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), por el incumplimiento de obligaciones de transparencia 
requeridas por el Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de 
Datos Personales (INAI) en los periodos 2015-2016 y 2018. 
https://www.proceso.com.mx/647523/tepjf-confirma-multa-de-mas-de-757-
mil-pesos-al-prd 
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GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
PERIODISMONEGRO. 
“PAN DEBE DESLINDARSE DE ‘KIKO’ VEGA”: CARDONA BENAVIDES 

MEXICALI.- El Partido Acción Nacional (PAN) se encuentra en situación de 
oportunidad, pero hay dos temas de agenda pendientes de justicia, como revisar la 
administración del gobierno de «Kiko» Vega y la dirigencia estatal de José Luis 
Ovando, en estos temas el Partido no ha dicho nada, indicó el ex secretario General 
de Gobierno Cuauhtémoc Cardona Benavides, consejero del este organismo 
político. 
https://www.periodismonegro.mx/2020/09/09/pan-debe-deslindarse-de-kiko-
vega-cardona-benavides/ 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“MORENA ESTÁ EN RECONSTRUCCIÓN” 

La aspirante a la Secretaría General de Morena a nivel nacional, Donají Alba, 
considera que el partido se encuentra en un proceso de reconstrucción, donde es 
normal que diferentes voces no concuerden a la hora de decidir quién dirigirá las 
riendas de Morena 

https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/morena-esta-en-reconstruccion-
5740024.html 

  
  
AFN TIJUANA. 
“2021 SERÁ ELECCIÓN LIBRE DE VIOLENCIA CONTRA MUJERES” 

TIJUANA BC 10 DE SEPTIEMBRE DE 2020 (AFN).- Una novedad que caracterizará al 
proceso electoral que formalmente acaba de iniciar, será la aplicación de las 
recientes reformas que castigan como delito penal electoral, cualquier expresión o 
práctica de violencia contra mujeres, afirmó Carlos Barboza Castillo, catedrático de 
la Universidad Autónoma de Baja California. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/110126_2021_sera_eleccion
_libre_de_violencia_contra_mujeres 
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UNIRADIO INFORMA. 
“PLEITOS ENTRE BONILLA Y ALCALDESA DE TKT POR FALTA DE DIÁLOGO, OPINAN” 

TIJUANA.- Ya es tiempo que se pague la deuda histórica con las féminas mediante 
espacios de participación en la política, "siempre tuvimos el club de Toby 
gobernando este país", expresó Angélica Peñaloza coordinadora del Movimiento de 
Mujeres en Morena Baja California. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/611805/pleitos-entre-
bonilla-y-alcaldesa-de-tkt-por-falta-de-dialogo-opinan.html 

  
   
  

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
 

LINDERO NORTE. 
“ACUSA BONILLA DE ENRIQUECIMIENTO ILEGAL A OSUNA MILLÁN; NO TENGO SUS 
MAÑAS, LE RESPONDE” 

El gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, acusó al ex gobernador panista José 
Guadalupe Osuna Millán de haberse enriquecido a costa de la hacienda de la Comisión 
Estatal de Servicios Públicos de Tijuana, organismo administrador del agua de esta ciudad 
fronteriza. 
https://linderonorte.com/2020/09/10/acusa-bonilla-de-enriquecimiento-ilegal-a-
osuna-millan-no-tengo-sus-manas-le-responde/ 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“EL LEÓN CREE QUE TODOS SON DE SU CONDICIÓN”: OSUNA MILLÁN 

Para contestarle a Jaime Bonilla Valdez, el ex gobernador panista José Guadalupe Osuna 
Millán reapareció a través de redes sociales. La mañana del miércoles el actual andatario 
aseguró que Osuna se había enriquecido cuando dirigió la Comisión Estatal de Servicios 
Públicos de Tijuana (Cespt). 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/el-leon-cree-que-todos-son-de-su-
condicion-osuna-millan-5739963.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“SECRETARÍA TIENE DESINFORMADO A AMLO SOBRE APAGONES”: BONILLA 

La Secretaría de Energía tiene muy desinformado a al presidente de México, señaló el 
gobernador de Baja California, luego de que Andrés Manuel López Obrador, desconociera 
la problemática de energía que dejó sin luz a 137 mil hogares de Mexicali.   
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Secretaria-tiene-desinformado-a-
AMLO-sobre-apagones-Bonilla-20200909-0034.html 
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FRONTERA. 
“AVANZA BC EN VISIÓN EDUCATIVA DE CIUDADES INTELIGENTES”: ESCOBEDO 

TIJUANA, BC.- Con una visión de modernidad y calidad de vida para Baja California, en 
noviembre se realizará en Tijuana el “Congreso de Ciudades Inteligentes sin Fronteras”, 
anunciaron Mario Escobedo y el Presidente del Clúster de Tecnologías de la Información 
(ITBAJA), Julio Velarde, acompañados del Diputado Rodrigo Otáñez. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Avanza-BC-en-vision-de-ciudades-
inteligentes-Escobedo-20200910-0003.html 

  
  
RADAR BC. 
“DAN AUMENTO A TRABAJADORES DE ORGANISMOS OPERADORES DE AGUA” 

Luego de las negociaciones realizadas por Salomón Faz Apodaca, Titular de la Secretaría 
para el Manejo, Saneamiento y Protección del Agua (SEPROA) con el Secretario General 
Estatal y Seccional de los Burócratas de Mexicali, Manuel Guerrero Luna, se firmó el 
Contrato Colectivo de Trabajo de la Comisión Estatal del Agua de Baja California (CEA). 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=15129&fil=8 

  
   

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“REALIZAMOS UN GOBIERNO EFICIENTE Y TRANSPARENTE”: GUSTAVO SÁNCHEZ 

El ex alcalde de Mexicali, Gustavo Sánchez Vásquez dio a conocer que el próximo 
martes acudirá a una cita ante Sindicatura Municipal a efecto de hacer las 
aseveraciones pertinentes de su gestión. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/realizamos-un-gobierno-
eficiente-y-transparente-gustavo-sanchez-5739474.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PLANTEAN APERTURA DE NUEVA PLAYA EN SAN FELIPE” 

Con el fin de que las familias tengan un lugar de sano esparcimiento, el Consejo de 
Desarrollo Económico de San Felipe (CDESF), ha planteado la creación de una nueva 
playa que se ubicaría al Sur del puerto, en la que no estaría permitida la ingesta de 
bebidas alcohólicas. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/plantean-apertura-de-nueva-playa-
en-san-felipe-5738692.html 
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-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“NO VAMOS A CAER EN PROVOCACIÓN”: ALCALDE 

El 23 Ayuntamiento de Tijuana confirmó que el secretario de Seguridad y Protección 
Ciudadana, Jorge Ayón Monsalve, continúa en su cargo y en funciones, a pesar de 
que se pidió su destitución por representantes del gobierno federal en Baja 
California, por un video en el que se observa supuesta droga al interior de una 
patrulla del municipio. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/no-vamos-a-caer-en-provocacion-
alcalde-5740022.html 

  
  
-      ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“DENUNCIAN INTENTO DE EXTORSIÓN DE UN EX FUNCIONARIO” 

ENSENADA, BC.- María Félix Quiroga, recibió un apoyo de 90 mil pesos por parte del 
gobierno federal para la ampliación de su vivienda, sin embargo, denunció que 
Manuel Torres Hernández, ex funcionario del Ayuntamiento de Ensenada, le 
quiso  cobrar 20 mil pesos a través de la Fundación Siempre Por Ti para ayudarla a 
cobrar el recurso.  
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Denuncian-intento-de-
extorsion-de-un-ex-funcionario-20200909-0035.html 

  
  
FRONTERA. 
“REALIZARÁ GOBIERNO MUNICIPAL DESFILE VIRTUAL DE LA INDEPENDENCIA DE 
MÉXICO” 

En conmemoración del CCX Aniversario de la Independencia de México, el Gobierno 
Municipal de Ensenada realizará de manera virtual el tradicional desfile Cívico-
Militar del 16 de septiembre. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Realizara-Gobierno-
Municipal-desfile-virtual-de-la-Independencia-de-Mexico-20200909-
0034.html 
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-      ROSARITO 

  
  
FRONTERA. 
“ROSARITO GASTARÁ 340 MIL PESOS EN FESTEJO PARA 80 PERSONAS” 

Playas de Rosarito.- Aunque no habrá festejo multitudinario para la celebración del 
210 aniversario del inicio de la independencia de México, el Ayuntamiento de 
Rosarito gastará casi 340 mil pesos en el evento, en el que sólo estarán presentes en 
promedio 80 personas, ya que está previsto que la ceremonia sea virtual. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Rosarito-gastara-340-mil-pesos-
en-festejo-para-80-personas-20200909-0032.html 

  
  
  

CONGRESO 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LLAMARÁN A COMPARECER A TITULAR DE LA CEE POR APAGONES” 

Por 18 votos a favor, el congreso del estado llamará a comparecer a la titular de la Comisión 
Estatal de Energía (CEE), Miriam Lizbeth Álvarez Martínez, por los apagones que se 
registraron el sábado, por las fallas de la empresa particular SAAVI. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/llamaran-a-comparecer-a-titular-de-
cee-por-apagones-5738589.html 

  
  
LA JORNADA BC. 
“APRUEBA CONGR    ESO DE BC TIPIFICAR MALTRATO INFANTIL COMO DELITO” 

Mexicali, 9 de septiembre.- Una iniciativa presentada por la diputada María Trinidad Vaca 
Chacón, la cual pretende tipificar el maltrato infantil como un delito en el código penal de 
Baja California fue aprobada este miércoles de manera unánime por el pleno del Congreso 
del estado, por lo que la reforma hará adecuaciones a la Ley para la Protección y Defensa 
de los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes local. 
https://jornadabc.mx/tijuana/09-09-2020/aprueba-congreso-de-bc-tipificar-maltrato-
infantil-como-delito 
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LA CRÓNICA. 
“DESIGNAN A LA PRIMERA MUJER COMO LA TITULAR DE ASUNTOS JURÍDICOS EN EL 
CONGRESO DEL ESTADO” 

Aprueban en el Pleno del Congreso del Estado de Baja California a la licenciada Aidé Quiroga 
Hernández como la nueva titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos del Congreso del Estado. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Designan-a-la-primera-mujer-como-
la-Titular-de-Asuntos-Juridicos-en-el-Congreso-del-Estado-20200909-0026.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“INICIA DIPUTADA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE LENTES” 

La diputada María Luisa Villalobos Ávila (Morena), representante popular, comienza la 2da. 
campaña de donación de lentes para los ciudadanos de las colonias del tercer distrito. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/inicia-diputada-campana-de-donacion-
de-lentes-5738538.html 

  
  
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

   
-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ANUNCIO SOBRE AUTOS CHOCOLATE FUE ADELANTADO”: LÓPEZ NARANJO 

El proyecto para “fronterizar” autos chocolate en Baja California se dio a conocer de 
forma adelantada y sin tener delimitado su procedimiento, consideró el presidente 
de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Mexicali. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Anuncio-sobre-autos-
chocolate-fue-adelantado-Lopez-Naranjo-20200909-0022.html 

  
  

JUSTICIA 

  
  
FRONTERA. 
“ABOGADOS PODRÁN CAPACITARSE EN DERECHO PROCESAL” 

Tijuana BC.- A la oferta de educación continua que tiene la facultad de Derecho de 
la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), se sumará un diplomado en Derecho 
Procesal, que se impartirá gracias a un convenio de colaboración celebrado con la Barra de 

Abogadas Lic. María Sandoval de Zarco. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Abogados-podran-capacitarse-en-
derecho-procesal-20200910-0011.html 
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ANTICORRUPCIÓN / TRANSPARENCIA 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“OFRECEN UABC E ITAIPBC DIPLOMADO EN GESTIÓN DOCUMENTAL” 

MEXICALI.- La Universidad Autónoma de Baja California (UABC) a través de la Facultad de 
Derecho Mexicali, en coordinación con el Instituto de Transparencia, Acceso a la 
Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Baja California 
(ITAIPBC), ofertan el Diplomado en Gestión Documental, que tiene como objetivo 
primordial promover la cultura de la legalidad y de buenas prácticas en la materia. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/611809/ofrecen-uabc-e-itaipbc-
diplomado-en-gestion-documental.html 

   

  
ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“HARÁN MARCHA LGTB” 

La marcha titulada "México LGBT+ fóbico y sangriento" busca levantar la voz para 
exigir a las autoridades de los tres órdenes de gobierno respuestas sobre denuncias 
por discriminación, así como exhortar a que se haga justicia por los crímenes de odio 
cometidos en contra de la comunidad LGBT+. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/haran-marcha-lgbt-5739636.html 

   
  
EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ANALIZA SEE OFERTA EDUCATIVA A NIVEL SUPERIOR PÚBLICO Y PRIVADO” 

Con el fin de analizar la demanda de ingreso al nivel de Educación Superior y definir 
estrategia de regreso a clases de manera presencial y no presencial, la Secretaría de 
Educación llevó a cabo la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Estatal para la Planeación 
de la Educación Superior (COEPES-BC). 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/analiza-see-oferta-educativa-a-nivel-
superior-publico-y-privado-5738648.html 

https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/611809/ofrecen-uabc-e-itaipbc-diplomado-en-gestion-documental.html
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/611809/ofrecen-uabc-e-itaipbc-diplomado-en-gestion-documental.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/haran-marcha-lgbt-5739636.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/analiza-see-oferta-educativa-a-nivel-superior-publico-y-privado-5738648.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/analiza-see-oferta-educativa-a-nivel-superior-publico-y-privado-5738648.html
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 SALUD. 
  
  
ZETA. 
“POR SEGUNDO DÍA EN BC, CRECE NÚMERO DE CONTAGIOS COVID-19” 

En Baja California los casos positivos a COVID-19 continúan en incremento pese a que las 
autoridades estatales, encabezadas por Jaime Bonilla Valdez, mantienen el discurso sobre 
que la pandemia ya se ha logrado controlar, prueba de este aumento es que en las últimas 
horas se han reportado 116 casos nuevos del virus del SARS-CoV-2, contra los 192 
detectados ayer. 
https://zetatijuana.com/2020/09/por-segundo-dia-en-bc-crece-numero-de-
contagios-covid-19/ 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“MÉXICO PARTICIPARÁ EN PROTOCOLO CLÍNICO DE LA VACUNA RUSA SPUTNIK V”: PÉREZ 
RICO 

Tijuana.- La vacuna rusa contra el coronavirus Sputnik V no ha sido autorizada en su tercera 
etapa de pruebas, necesitaría pasar el protocolo médico para que México pueda adquirir 
las 32 millones de dosis así lo informó el secretario de salud del Estado, Alonso Pérez Rico y 
mencionó que México participaría en el ensayo clínico aplicándola a entre 500 y 1000 
pacientes voluntarios. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/mexico-participara-en-protocolo-
clinico-de-la-vacuna-rusa-sputnik-v-perez-rico-5738688.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“LA PANDEMIA ES REAL, SÍ HAY RIESGOS, DICEN ESPECIALISTAS” 

Aunque México es de los países más golpeados a nivel global por la pandemia de Covid-19, 
aún hay un sector de la población que no cree en los riesgos de exponerse al virus. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/la-pandemia-es-real-si-hay-riesgos-dicen-
especialistas-5740018.html 

   
  

https://zetatijuana.com/2020/09/por-segundo-dia-en-bc-crece-numero-de-contagios-covid-19/
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/mexico-participara-en-protocolo-clinico-de-la-vacuna-rusa-sputnik-v-perez-rico-5738688.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/mexico-participara-en-protocolo-clinico-de-la-vacuna-rusa-sputnik-v-perez-rico-5738688.html
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-      TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“ENCARECE EL COVID-19 LOS PARTOS EN TIJUANA” 

TIJUANA, BC.- El costo de un parto natural en Tijuana aumentó hasta 5 mil pesos 
durante el primer semestre del año de acuerdo al estudio de Índice Nacional de 
Precios al Consumidor (INPC). 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Encarece-el-Covid-19-los-
partos-en-Tijuana-20200910-0001.html 

  
  

   

DERECHOS HUMANOS. 
  
  
FRONTERA. 
“INFORMAN A RESIDENTES DE LOMAS DEL RUBÍ ALCANCES DE RECOMENDACIÓN DE 
CEDHBC” 

Tijuana, BC.- Personal de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California 
(Cedhbc) inició una serie de reuniones con víctimas de violaciones a derechos humanos 

acreditadas en los pronunciamientos emitidos por el Organismo con el propósito de 

informarles acerca de los alcances de la Recomendación General 1/2020, referente a la 

reparación integral del daño. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Informan-a-residentes-de-Lomas-del-
Rubi-alcances-de-recomendacion-de-Cedhbc-20200909-0020.html 

  
  

  
  

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Encarece-el-Covid-19-los-partos-en-Tijuana-20200910-0001.html
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COLUMNAS 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
SIGUEN DIFERENCIAS… LA DEFENSA… OTRA DEFENSIVA… 

  
Las diferencias entre el Gobernador del Estado JAIME BONILLA VALDEZ y el Alcalde de 
Tijuana ARTURO GONZÁLEZ CRUZ son cada vez más marcadas y se ve en los constantes 
roces que existen entre los diversos funcionarios de Gobierno tanto de un lado como del 
otro. Y es que ayer síndico municipal de Tijuana llegó en compañía de personal del Gobierno 
del Estado (secretaria de salud) para clausurar las instalaciones del Sistema DIF del 23 
Ayuntamiento de Tijuana, donde el intercambio de ideas surgieron de ambas partes, pero 
al final los argumentos del Consejero Jurídico del Ayuntamiento, SALVADOR GÓMEZ ÁVILA 
causaron efectos sobre el Director Jurídico Estatal de la Coepris JULIO OMEGA RODRÍGUEZ, 
a tal suerte que no se procedió con la clausura de los Centros Comunitarios del DIF 
Municipal, y es que al parecer los funcionarios del Estado no contaba con los elementos 
legales para proceder. Morena tiene la mesa servida rumbo a las elecciones del 2021, sin 
embargo, parece que se empeñan en “jalar el mantel” esperando que no se caiga nada, 
cosa que suena por demás difícil, pero no imposible. Ante estas diferencias los únicos que 
salen ganando son los detractores del partido en el poder, que esperan la más mínima 
oportunidad para poder señalar que las cosas del partido guinda parecen sin rumbo. Vamos 
a ver en qué acaba esta película que apenas comienza y ya hay “bombazos”. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5739584.html 

   
AFN POLÍTICO. 
“OVANDO Y LORETO ‘A PUNTO’ DE IR A LA CÁRCEL” 

  
-      LO ADVIERTE AMADOR RODRÍGUEZ LOZANO EN ENTREVISTA CON AFN 

-      TAMBIÉN AFIRMA QUE YA NO HABRÁ GUBERNATURA DE TRES AÑOS 

-      BURGUEÑO Y MARTHA PATRICIA BUSCAN A CANDIDATA DE MORENA 

  
TIJUANA BC 9 SEPTIEMBRE DE 2020 (AFN). - El primero que habrá de “caer” en manos de la 
justicia del Estado, podría ser el exdirigente estatal del Partido de Acción Nacional José Luis 
Ovando Patrón, según lo vaticinó ayer en entrevista sostenida con Agencia Fronteriza de 
Noticias el secretario general del Gobierno estatal Amador Rodríguez Lozano. 
Durante el programa “Los Reporteros del Barrio También Salen de Noche”, el segundo de a 
bordo en el gobierno de Jaime Bonilla Valdez hizo interesantes revelaciones como esta, y 
también, sobre la muy segura posibilidad de que Loreto Quintero Quintero, pudiera ser la 
primera legisladora en funciones que tuviese que ser presentada ante la Ley, por un proceso 
de investigación en su contra, ya que recordó que, por reforma promovida por el 
exgobernador Francisco Vega de Lamadrid, los legisladores ya no cuentan con fuero para 
evitar este tipo de acciones 

http://www.afntijuana.info/afn_politico/110116_afn_politico_ovando_y_loreto_a_pu
nto_de_ir_a_la_carcel 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5739584.html
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